
■持　谷　明　宏　会員
群馬の観光業界に今年は朗報が複数飛び込
んできました。旧富岡製糸場を中心とした絹
遺産群がイコモスからユネスコ世界遺産登録
を勧誘され登録確実となったことや、NHK
大河ドラマで群馬県初代県令の幕末から明治
を放送しますが、吉田松陰の妹が妻でそちら
が主役なので、八重の桜と同様にたいしたこ
とないのかもしれません。その次の28年は
真田丸で、真田幸村が主役ですので、信之と
沼田がどの程度出るのか不明ですが良い事で
す。
来春北陸新幹線が金沢まで開通します。群
馬を通り過ぎるのでなく、高崎から当地に足
を運んでほしいと思っています。
昭和40年12月生まれ48才になります。目

立つような事もしないで、入会させていただ
きました。群馬には有名な温泉が多くあり、
猿ヶ京は新しい方の温泉で、昭和30年相俣

ダムにより今の地にできました。その前は湖
底に４軒しか宿はなく、その中に桑原館とい
うのがあり、私の祖父が昭和20年に都庁を
やめて親戚から頼まれ引き継ぎました。その
後10年で水没し、今の猿ヶ京ホテルの所で
再出発。
温泉源は今でも４軒の組合が毎分1800

を分けています。その他の宿で別の温泉
2000 があり、使い切れず200 を捨てて
います。源泉は55度あり、45度まで管を通
して落としてから使っていますので、源泉掛
け流しです。
平成２年バブル期に60万人がピークで、

現在は20万人来ています。厳しい経営環境
とニーズの変化で、各自工夫をして特色を考
えています。当館は豆腐です。敷地内の工場
で平成元年より豆腐を作り、豆乳やコンニャ
クも提供しています。豆腐はある人から大豆
の相場は沼田で決まると聞き、郷土色と地産
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地消を目指し始めました。
宿の基本は湯ですが、楽しい時を過ごして
いただくため、夜は民話の会と餅つきをして
います。夏休みには子供神輿をかついでもら
ったりしています。
猿ヶ京全体も転換期となっていて、関所ホ
テルの取り壊しや、余っている200 温泉の
活用等取り組む課題があり、生き残りを考え
てまいります。
ロータリーでは楽しくゴルフもさせていた
だき、ドラコンもいただき、親睦からはじめ
ますので、皆様方のご指導ご鞭撻をお願いし
ます。
■佐　藤　哲　夫　会員
東和銀行に半沢直樹がいるかというと、金
融業界では半沢は生きて行けず消えてしまい
ます。反抗すれば異動で片道切符を渡され、
だんだん退職に追いやられて行きます。
昭和58年に入行し、行内しか出会いはな

く職場結婚しました。外廻りを初めてした時
に先輩から自分の頭で判断するな、お客が判
断すると教えられ、今でも当たって砕けろと
思っています。富士見市の大井町支店にいた
時がバブル期で不動産屋の年収を見た時
5000万円で、自分は300万円でした。転職
を考え宅建資格を取りましたが、その時はバ
ブルがはじけてしまいました。
平成元年行名が東和銀行に変わりました。

平成４年やっと係長になりましたが上司がパ
ワハラ的な方で試練を強いられ、だめでもと
もとと開き直り、仕事の恥はかき捨てと思い
ました。12年に人事部調査役になり、主に
男女間のクレーム処理をしました。皆様もセ
クハラにはご注意下さい。16年に安中支店
長になりました。支店にはA～Eまでランク
分けがあり、Dランクでした。沼田はAラン
クで90店ある中で役員支店長５店の次の３
店に入っています。安中RCに入会してロー
タリークラブを知りました。18年に深谷支
店長、20年に本部の営業推進部へ移りまし
たが、本部業務に慣れず、異動をお願いしま
したら、東京昭島支店に異動し単身赴任にな
りました。昭島でもロータリーに入り、社会
奉仕委員長になりました。丁度その時東日本
大震災でしたので、被災地に扇風機を50台
寄付する用意をしていたら異動になってしま
いました。単身赴任で体調を崩したためで、

本部のリスク管理部に配属されました。そこ
は、部長と私と女性の３人の部署です。リス
クは、為替や株の変動を見て対処する所です。
金利が0.1％変われば当行は25億の変動があ
りますが、どう逃げれば良いか対応できませ
ん。リスクは健康管理をしろという所で、自
分のリスク管理でした。26年なんとか沼田
支店長として来ました。
沼田支店はAクラスで東和銀行の柱の一つ

です。それを支えているのは皆様方です。た
ぶん最後の勤務地となると思いますので、今
後共ご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　沼田ロータリーの歌　春日政志君

保坂充勇会長
先週は夜遅くまで参加いただき、深川先生

他６名のロータリアンも出席し、「職業奉仕
の実践」を聞いてどのような事が印象に残っ
たでしょうか。
１つは、Service,not selfとService,a

bove selfです。自己を捨てても奉仕するか
自己を守りつつその範囲で奉仕を行うかで
す。白か黒かで決めると危険でグレーゾーン
があり、無限の選択の余地がある。決めるの
は各自の良心に従う。これがロータリーの多
様性であり寛容性と思いました。
２つは、先生が55周年記念おめでとうご

ざいます。クラブの正しい過去や歴史を認識
し正しい現在、これに基づいて正しい未来を
展望する。それが周年事業の意義であり、
50年55周年は丁度良い時期ですと言われた
事です。
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１年前に聞けばと思いましたが、60周年
に向けて正しい過去と歴史と認識し現在を確
認して、長期計画策定に動き出す時期に来て
いると感じました。今年度できませんでした
ので、来年度以降お願いしたいと思います。
翌朝先生は気持が乗ってスピーチが早くな
ってしまい聞き取りにくかったと思いますの
で、後日整理して送りますとのことで、参加
されなかった方も会報を後日お読み下さい。

斎藤正典幹事
◎クラブ研修会のご案内
６月５日18時30分ディラン、3000円。
入会３年未満の会員。ご案内しますのでご
返信をお願いします。他会員もご参加下さ
い。
◎理事会の開催　次週６月３日

◎SAA出席委員会　　 桑原　裕委員

◎ニコニコ委員会　　　　深津卓也副委員長
・生方眞司君（沼田中央） ご利用いただき
ありがとうございます。
・保坂充勇君　五月晴れの気持ちよい日に新
会員卓話を聞ける事に感謝。
・櫛渕光彦君　市文化協会総会で木下進会長
の後を継ぐことになりました。市芸術文化
振興の観点から皆様のご協力を仰ぐ事が多
いと思いますのでよろしくお願いします。
・富澤勝美君　結婚記念日に花篭をいただ
き。お陰様で金婚式を迎えられました。
・持谷明宏君　初の卓話をさせていただき。
タイトルは私のお仕事です。
・佐藤哲夫君　卓話をさせていただき。タイ
トルは東和銀行に半沢直樹はいるかです。
・ニコニコ一週間　持谷・佐藤両会員の卓話
を楽しみに
松野正一君　　阿形登氏君　　斎藤正典君
木下　進君　　塩浦敬之君　山田龍之介君
戸部聖之君　　水石清治君　石澤雄一郎君
飯島千明君　　小暮正人君　須田羊子さん
今井幸吉君　　宮澤孝幸君　　関　真一君
桑原　裕君　　天野純一君　　割田一敏君
深津卓也君　　清野啓介君　　角田　隆君
赤間昌彦君　　
◎財団BOX IN 小菅茂雄委員

保坂充勇君　　斎藤正典君　　角田　隆君
宮澤孝幸君　　水石清治君　　松野正一君
木下　進君　　飯島千明君　山田龍之介君
阿形登氏君　　小暮正人君　石澤雄一郎君
櫛渕光彦君　　割田一敏君　須田羊子さん
春日政志君　　深津卓也君　　佐藤哲夫君
持谷明宏君　

◎ローターアクト委員会　　飯島千明委員長
・アクト地区指導者研修会開催。６月22日
12時30分～16時30分伊勢崎プリオパレ
ス、参加費500円当日。

・アクト納会　６月21日
◎会員増強親睦活動委員会　　

赤間昌彦副委員長
会員増強セミナーが25日開催されました。
事例発表があり討議しましたが、私もそう

でしたが、まず親睦で皆様と少しずつ慣れて
きました。各地域で輝いている方々が身近に
感じられ一体感を得られ楽しくなります。輝
いている皆様がお知り合いを仲間にするよう
ご協力をお願いします。次年度の目標として、
来年のセミナーで事例発表をすることとしま
したので、紹介者リストでお話しできる方を
ご連絡下さい。
◎茶の湯クラブ
５月18日お茶事を７名で行いました。春

日さんにお手前をしていただきました。特訓
の成果がでていました。次回も多くのご出席
をお願いします。
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幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

60名 35名 13名 94.12％


